

Otras tres atletas rusas competirán como neutrales



Montecarlo, 31 may (RHC) La Federación Internacional de Atletismo (IAAF) informó que aceptó las solicitudes de otras tres atletas rusas para competir como neutrales.

Las beneficiadas por la decisión de la IAAF son Kseniya Aksyonova (400 metros planos), Vera Rebrik (jabalina) y Vera Rudakova (400 metros con vallas), perjudicadas porque Rusia permanece suspendida por dopaje generalizado.

Aksyonova, de 29 años, fue medalla de plata en el Europeo de 2010, y Rebrik, de 28, fue campeona de Europa de lanzamiento de jabalina en 2012.

El permiso permite a estas deportistas competir como neutrales en lides internacionales, siempre y cuando sean aceptadas por los organizadores de esos eventos.

Hasta ahora la Junta de Revisión de Dopaje de la IAAF ha declarado a 15 atletas rusos elegibles para participar como deportistas neutrales en competiciones internacionales.

Desde comienzos de año, la organización ha recibido más de 130 solicitudes de atletas rusos para que se les considere elegibles para seguir participando en eventos foráneos.

La IAAF precisó que su comité ha estudiado 58 nuevos casos, y de ellos, 28 fueron rechazados y 27 siguen todavía bajo la supervisión de la Junta.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131241-otras-tres-atletas-rusas-competiran-como-neutrales>



Radio Habana Cuba